

7 horas y 81 kilómetros el recorrido del Mercedes Benz estrellado en el túnel mundialista

Alcalde de Cali Maurice Armitage anuncia sanción para "el hijo de papi" que además del accidente causó daños a la obra oficial



#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Cerecol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 10/03/2017 -

El automóvil Mercedes Benz, que acabó contra uno de los muros del túnel mundialista un joven que estaba celebrando los 18 años apenas alcanzó un recorrido de 81 kilómetros.

En la empresa en donde se lo vendieron a sus padres salió el vehículo a las 4 de la tarde y el mismo Informe satelital lo reporta como apagado a la 1 y 10 minutos de la madrugada cuando ocurrió el choque del carro contra uno de los muros del túnel mundialista.

"El gobierno caleño ante este caso va a adelantar las acciones jurídicas para que esta persona pague por los daños ocasionados al puente".

"Esta persona acabó el carro de 200 millones que le dieron los papás. Nos parece terrible que los hijos de papi, sean los que tengan éstos comportamientos", añadió el alcalde Armitage.

El joven que cumplía años el mismo día que fue citado a piques en el túnel mundialista estaba celebrando sus 18 años, o mayoría de edad, la misma que le fue agasajada con el regalo del lujoso Mercedes Benz, que quedó con pérdida total tras violento accidente.

Los equipos de seguridad del mismo automotor le permitieron salir por sus propios medios del lugar de la colisión y abandonar el carro para ser chequeado en una clínica de Cali.